

# EKSPOS

## Sambut HUT RI ke 78, Ribuan Warga Kecamatan Sindang Jaya Antusias Ikuti Gerak Jalan Santai

Suhendi - [TANGERANG.EKSPOS.CO.ID](http://TANGERANG.EKSPOS.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 22:39



TANGERANG – Gerak Jalan Santai Dalam Memeriahkan Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 78, Kecamatan Sindang Jaya Menggelar Jalan Sehat Sekaligus Silaturahmi Demi Kerukunan dan Kekompakan Desa dan warga Kecamatan

Sindang Jaya, Senin (14/8/2023).

Ribuan Warga Sangat Antusias Mengikuti Jalannya Acara Tahunan Tersebut, Dengan Rute Start Halaman Kantor Kecamatan, menuju jalan perumahan suwarna Sutra mengelilingi wilayah kecamatan Sindang Jaya hingga Menuju Finish Kantor Kecamatan Kembali.

Beberapa Elemen Masyarakat yang antusias mengikuti gerak jalan santai diantaranya Para Kader, PSM, Karang Taruna, PKK, Masyarakat, Tiga Pilar Serta Para Pelajar Yang Berada di Wilayah Kecamatan Sindang Jaya.

Jalan Sehat Ini Bagian Dari Rangkaian HUT RI Ke 78, Selain Itu Ada Juga pembagian door prize dengan berbagai macam hadiah yang sudah disediakan oleh panitia, Ujar H. Abudin Camat Sindang Jaya.

Lanjutnya, Ia Pun Turut Senang Lantaran Para Kepala Desa Di Wilayahnya Saling Membantu Dan Bekerja Sama Mengadakan Acara Untuk Para Warganya.

"Alhamdulillah, Dengan Cara Kolektif Dari Kepala Desa Membantu Acara Ini Demi Memberikan Kebahagiaan Buat Mereka Sehingga bisa mengumpulkan Door prize.

Kendati Demikian, Dirinya Dalam Acara Kemeriahan Kemerdekaan Republik Indonesia Ini, Mengajak Masyarakat Untuk Memeriahkan Kemerdekaan Melaksanakan Upacara, Perlombaan Kemerdekaan Di Desa Masing – Masing, Agar Hikmah Memeriahkan 17 An Ini Bisa Dirasakan Dalam Pesta Kemerdekaan Indonesia, Ucapnya.

Sementara Itu, Ibu Halimah, Salah satu peserta dari tenaga pengajar SMP 2 Sindang Jaya mengatakan, selain untuk memeriahkan hari kemerdekaan besok terutama hari ini hari pramuka, acara yang digelar hari ini cukup meriah, memang setiap tahun memang selalu meriah acara yang di gelar kecamatan Sindang Jaya ini," tutupnya.